

## Se amplia el plazo de presentación de candidaturas a los Premios ARQUITECTURA

- La recepción de candidaturas permanecerá abierta durante 10 días más, hasta el próximo 22 de febrero.
- Los Premios ARQUITECTURA, organizados por el Consejo Superior de los Colegios de Arquitectos de España (CSCAE) y con el patrocinio oficial de COMPAC, reformulan las distinciones que históricamente ha otorgado el CSCAE, acercando todo tipo de arquitecturas a la sociedad, a través del reconocimiento de nuevos valores sociales y culturales.
- Pueden presentarse todo tipo de obras y trabajos de Arquitectura, Urbanismo, Espacio Público, Paisajismo, Interiorismo, Efímeras, Diseño de Producto, Diseño Gráfico, Publicaciones, Divulgación e Investigación, entre otros.



Con el objetivo de dar oportunidad al mayor número de profesionales y trabajos, el **Consejo Superior de los Colegios de Arquitectos de España (CSCAE)** amplía el plazo de inscripciones a los Premios ARQUITECTURA hasta el 22 de febrero, un margen adicional de 10 días para presentar candidaturas.

En esta primera edición, los **Premios ARQUITECTURA** dan un giro a los tradicionales reconocimientos que el CSCAE otorgaba desde 1981, abriéndose a todo tipo de obras y trabajos relacionadas con la arquitectura, poniendo especial atención a nuevos valores como la **sostenibilidad, la cultura, la ética, la regeneración o la durabilidad, entre otros.**

En su nuevo formato, los premios, que cuentan con el patrocinio oficial de COMPAC, tienen como objetivo premiar aquellos proyectos que están al servicio de las personas y del planeta, pero también buscan acercar la arquitectura y su papel transformador a la sociedad.

Los Premios ARQUITECTURA concederán hasta un total de 10 premios, incluyendo la ya prestigiosa **Medalla de Oro de la Arquitectura**, que el CSCAE lleva otorgando desde 1981.

## Sobre los premios

### ¿Qué se puede presentar?

Obras construidas de edificación, paisaje, espacio público, urbanismo, paisaje, jardinería, espacio público, arquitecturas mínimas o efímeras, proyectos de interiorismo y diseño de producto. También se pueden presentar trabajos de investigación y divulgación, en formatos como libros, catálogos, monografías, revistas, artículos, diseño gráfico, canales de Youtube o blogs, entre otros. El premio está abierto también a trabajos realizados en cine, televisión, radio o fotografía que giren en torno a la arquitectura y el urbanismo.

Las obras y trabajos que se presenten deberán haber sido finalizados entre 2020 y 2021, a excepción de aquellas que quieran optar al **Premio Permanencia**, que se otorga a obras que cumplen 20 años, es decir, que han sido construidas entre el año 2000 y el 2001. El Premio Permanencia busca reconocer aquellos trabajos que destacan por su durabilidad en el diseño, los materiales y la buena ejecución de obra.

### ¿Quién puede participar?

Obras y trabajos realizados en España y en el extranjero por arquitectas y arquitectos (y por equipos dirigidos por arquitectas y arquitectos) colegiados en España. Exceptuando los trabajos de investigación y divulgación (libros, catálogos, monografías, revistas, artículos, diseño gráfico, canales de Youtube o blogs, entre otros), que pueden ser presentados por cualquier profesional.

### ¿Qué fases hay?

Una vez recibidas las propuestas, en la primera fase, los Colegios y Consejos Autonómicos designarán un comité de selección que propondrá qué obras pasan a la

fase dos con el rango de seleccionadas. En la tercera fase, el jurado decidirá las 10 obras premiadas en las distintas distinciones.

### ¿Qué premios hay?

Se entregarán un total de 10 premios y distinciones:

#### **01 — Premios basados en valores**

Premio Sostenibilidad y salud. Valores universales

Premio Nueva Bauhaus. Valores culturales y artísticos

Premio Compromiso. Valores sociales y éticos

Premio Profesión. Valores profesionales

Premio Hábitat. Valores básicos de la Arquitectura y el Urbanismo

Premio Re a la rehabilitación. Valores asociados a la rehabilitación, renovación y regeneración

#### **02 — Distinciones especiales**

Premio de Arquitectura Española. Distinción especial al trabajo que destaque por su especial capacidad para reunir diversos valores relevantes.

Premio de Urbanismo Español. Distinción especial al trabajo que destaque por su especial capacidad para reunir diversos valores relevantes.

Premio Permanencia. Distinción especial para obras que hayan sido construidas en los últimos 20 años y que destaquen especialmente por su correcto envejecimiento y su vigencia en la actualidad.

#### **03 — Medalla de Oro de la Arquitectura**

Constituida formalmente en 1987, esta distinción se concede en vida a personas e instituciones que destacan especialmente en la promoción de la arquitectura como bien cultural y la labor de los arquitectos y arquitectas en su ejercicio profesional dentro de cualquier ámbito de la arquitectura.

### ¿Dónde se realizan las inscripciones?

Las bases de la convocatoria pueden consultarse en [www.premiosarquitectura.org](http://www.premiosarquitectura.org). Las inscripciones estarán abiertas hasta el 22 de febrero en la misma web.

## **CSCAE, cuatro décadas reconociendo la mejor arquitectura**

Los premios y distinciones del CSCAE, como la Medalla de Oro de la Arquitectura, se otorgan desde 1981 con el objetivo de impulsar el interés general por la arquitectura. En 2021 el CSCAE apuesta por un nuevo formato que aproxime la arquitectura y las buenas prácticas al entorno social, ayudando a identificar y divulgar los valores que

contribuyen a mejorar el bienestar colectivo y el entorno construido como legado a las siguientes generaciones.

A lo largo de su historia, el CSCAE ha premiado con la Medalla de Oro de la Arquitectura a arquitectos como Alberto Campo Baeza (2019), Rafael Moneo (2006) o Miguel Fisac (1994), entre otros. También ha otorgado distinciones a proyectos como el Hospital Cartuja, de los arquitectos Sara de Giles Dubois y José Morales Sánchez, el Museo de las Colecciones Reales, de Luis Moreno Mansilla y Emilio Tuñón, el Teatro Valle Inclán, de Ángela García de Paredes e Ignacio G. Pedrosa o el Museo de Bellas Artes de La Coruña, de Manuel Gallego Jorroto, entre otros.

## Sobre COMPAC, patrocinador oficial

Fundada en 1975, COMPAC es la primera compañía española especializada en la fabricación y distribución de superficies de mármol, cuarzo y obsidiana para la arquitectura y el diseño. Desde sus inicios, ha sido una empresa visionaria y pionera en términos de sostenibilidad e innovación, apostando por la creación de productos de alta calidad y diseño único. Este esfuerzo ha permitido que COMPAC obtenga reconocimientos de calidad por sus materiales, como por ejemplo el certificado Cradle to Cradle Bronze™ otorgado al material Obsidiana COMPAC.

A lo largo de los años ha colaborado con diseñadores, artistas y arquitectos de renombre internacional aplicando sus versátiles materiales en los diseños más exclusivos, demostrando así su interés por los proyectos más ambiciosos. COMPAC se conoce por ser una de las empresas que más invierten en su departamento de I+D+i, ya que es la columna vertebral alrededor de la cual giran sus principales valores: máxima sostenibilidad y un diseño eficiente.

COMPAC tiene una fuerte presencia internacional distribuidos en más de 90 países alrededor del mundo. Mediante este y otros eventos, COMPAC reafirma su compromiso con la innovación, la sostenibilidad y la necesidad de acercar la arquitectura y el urbanismo a la ciudadanía, consolidándose como uno de los referentes en el sector.

Organiza:



Patrocina:



Comunica:

